



**PRÉFET
DES PYRÉNÉES-
ATLANTIQUES**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ESSAI D'UNE NOUVELLE SIRENE D'ALERTE AUX POPULATIONS A ARTIX, MERCREDI 29 SEPTEMBRE 2021 ENTRE 14H00 ET 15H00

à Pau, le 28 septembre 2021

Le mercredi 29 septembre 2021 entre 14h00 et 15h00, aura lieu l'essai d'une nouvelle sirène d'alerte aux populations à Artix.

Cette sirène se trouve au Centre logistique du service départemental d'incendie et de secours (SDIS) situé 236 rue Baradat à Artix (64 170).

Il s'agit d'une nouvelle sirène – la deuxième sur la commune - qui sera déclenchée dans le cadre de la réception des travaux, pour valider son fonctionnement.

Ce déclenchement de sirène aura lieu en présence de représentants de la société, d'un représentant de la mairie d'Artix, d'un représentant du SDIS 64 et d'un représentant de la préfecture des Pyrénées-Atlantiques.

A l'occasion de cet essai, il n'y a pas de comportement particulier à adopter pour la population.